

地域とともに歩み、ともに生きるために。 皆さまの声に耳を傾け、一緒になって活動します。

未来を担う子どもたちと、 エネルギーや環境について 一緒に考える「出前教室」。

未来を担う子どもたちに、エネルギー や環境について、正しく理解し自ら 考えてもらうため、関西電力の社員 が実際に小中学校にお伺いする 「出前教室」を実施しています。「出前 教室」では、実験や体験を通して 学んでもらえるように各事業所が 工夫を凝らしており、2007年度は 約1,140回を実施し、約4万7,000人 の子どもたちと一緒にエネルギー や環境について考えました。

各地のPR施設は、 地域の皆さまとの コミュニケーションの場です。

関西電力の

事業活動や、

電気・エネル

ギー・環境

などについ



て、より深く ●PR館(エルガイアおおい)の ご理解いた

だくために、各地にPR施設を設置。 たとえば [エルガイアおおい] (福井 県)では、世界最大級のスクリーンを 持つバーチャル映像シアターで、 実際には入ることのできない原子炉 の中をバーチャル見学したり、生命 の満ち溢れる地球のかけがえの なさをわかりやすく学べる作品を



地域社会の一員として、 環境美化活動などに 幅広く取り組んでいます。

周辺地域の環境美化のため、地域と 連携した清掃活動や植樹活動を積極 的に行っています。また地域の伝統 文化を守る祭礼行事への参加や京都 祇園祭の配線点検など、企業としても 個人としてもさまざまな取り組みを 続けています。



障がいのある方の芸術作品を、 4ヶ月にわたり関西各地域で 巡回展示しています。



●障がい者アート公募展 「かんでんコラボ・アート21」

2001年から障がい者の芸術活動を 公募展の形で応援しています。数百 点の応募作品の中から厳選された 30点の入選作品を8ヶ所で展示し ており、作品をご覧いただいた大勢 の方からも「元気をもらった | などと 好評を得ています。

■音楽を通じて感動の機会を、と 各地でクラシックコンサートを 開催しています。

20年前から、本店や各支店等で 「かんでんクラシックスペシャル」 などのクラシックコンサートを開催。 感動の機会をご提供し続けています。



●2007年度 オペラへの誘い『トスカ』

など、関西のスポーツを 応援しています。

関西電力は「KANDEN FLASHBOWL SERIES として、20年間にわたり関西 学生アメリカンフットボールに協賛して います。その他各地のマラソン大会な どにも運営参加し、関西のスポーツ イベントを応援しています。

国内外の企業を関西へ。 地元自治体や経済界と連携し、 ■ 企業誘致に取り組んでいます。

地域がもっと元気になることを願って

芸術・文化やスポーツ活動なども応援しています。

近年は関西に企業の大規模工場が 進出。特に大阪湾岸は、薄型パネル の一大生産地として発展をはじめ ており、地域の活性化に期待が寄せ られています。関西電力は、地域活 性化に貢献するため、国内外に広く 企業誘致や設備投資に関する情報 を発信。魅力ある関西のPR活動を 積極的に行っています。



●法人向け企業立地ガイドのサイト

